

Jean-Claude

12 JUIN 2015

ADDICT

Vendredi 12 juin ,17h, orage sur Ouistreham.

Comme les mauvais élèves je me mets au travail à la dernière minute.

Mais avouez que nous donner un devoir à 15 jours des grandes vacances, c'est du vice.

J'aurai préféré une balade a bicyclette, un stage de voile ou de tennis, mes passions, bref trop tard, il faut s'y mettre.

Et qui a eu cette idée d'écrire sur l'addiction? Un peu pervers l'auteur.

Comme beaucoup, quand on parle d'addiction, je pense immédiatement à l'alcool, à la drogue, au sexe, mais je ne vais pas tomber dans le panneau, quoique, en y réfléchissant bien.....

Je vais donc parler de passion, d'amour pour rester dans le parler correct.

Enfant j'étais passionné de sports et passais beaucoup de temps sur les terrains de football et de tennis.

Adulte, j'étais toujours passionné de sports mais passais beaucoup moins de temps à les pratiquer, faute de temps ...mauvaise excuse.

Senior (terme a la mode) je suis toujours aussi passionné par tous les sports et les regarde beaucoup à ... la télévision.

Enfant et même adolescent, je ne lisais pas beaucoup, le strict minimum imposé par les enseignants.

Adulte je me suis mis a lire de tout (romans, policiers, essais etc..) mais de manière anarchique; 4 livres en un mois puis 2 mois sans lecture.

Senior je lis régulièrement avec passion, adore fréquenter les librairies même sans acheter, adore fréquenter les bibliothèques même sans emprunter.

Des passions, j'en ai eu d'autres mais la liste va être trop exhaustive et n'intéresse que moi. Je vous en cite une seule: ne rien faire, flemmarder, laisser le temps filer lentement, sans projets à l'horizon. Mais ça, cela frôle l'addiction.

L'addiction est souvent indomptable et parfois même destructrice contrairement à la passion. Même si cette dernière est parfois dévorante ,on peut la dominer, la dompter afin qu'elle soit agréable pour soi et l'entourage.

Donc je vais essayer de rester passionné, même si en prenant de l'âge les passions n'ont plus la même intensité.

Soyons passionnés et même pourquoi pas un peu addictif !